

XVI Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica

Del 31 de octubre al 3 de noviembre, se llevó a cabo el *XVI Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica* en Ixtapa Zihuatanejo bajo el tema Innovación tecnológica en la práctica profesional.



De las 139 sesiones técnicas impartidas en este congreso, 37 fueron presentadas por personal académico del Instituto de Ingeniería.

El Instituto también participó en el área de exhibición proporcionando información sobre las actividades de investigación que se realizan en esta dependencia, y obsequiando algunos promocionales.